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2022年 7月 7日（木）第 3038 回例会 

  会 長 挨 拶                               会長 小林元壯 

岩国ロータリークラブ２０２２－２３年度会長を務めさせていただ 

    きます。何卒よろしくお願いします。私は、２０００年８月に入会し 

    間もなく２２年が経過します。この間、自らのクリニックでの日常診 

    療や地元医師会の職務に忙殺され、クラブでの委員会活動も、その他 

    の活動も十分な参加が出来ていませんでした。そうした中で本年に入 

り、会長エレクトを対象とする研修会が行われ、ロータリークラブの組織の広がり、奥 

深さを改めて認識したところです。大いに反省しながら、本年度の活動をいかに進めて 

いくか悩みながら現在に至っています。今も悩み、迷っています。 

 とはいえ、前に進まざるをえません。本年度の国際ロータリー会長は、カナダのジェ 

ニファー・ジョーンズさんで初めての女性ＲＩ会長です。国際協議会でのあいさつの中 

で、クラブの運営では、会員にとっての快適さと会員への配慮がとても大切であると述 

べ、さらにロータリーでの参加型の奉仕、人間的成長、リーダーシップ開発、生涯にわ 

たる友情こそが目的意識と情熱を生み出すと述べています。そこから敷衍して会長テー 

マを「イマジン  ロータリー」としています。イマジンの意味をどう捉えるか難しいの 

ですが、私は単純に解釈して岩国クラブのテーマを『いつも心にロータリー ～恕の気持 

ちを大切に～』といたしました。 
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  ニコニコボックスの続き 
   末松 睦君 ・岩国錦帯橋空港は１２月１３日を以って１０周年を迎えます。空港ターミナル 

ビルでコンサートを開催します。是非、空港まで遊びに来てください。 

髙田洋美君 ・コロナで１０日間休養！ワクチンのお陰で軽症でした｡皆さんもご注意！ 

   末松健二君 ・コロナ禍で全ての会合の出席を禁止されていましたが、本日やっと解放となり

ました。Zoomでの参加でしたが、今年初めての例会出席となります。皆さん！

お久し振りです。１年間の滞っていた会計を精算します。 

   深川暢也君 ・ニコニコボックス最後まで協力させて頂きます。 

   品川邦彦君、都留真弘君、川島 裕君、樫迫将人君、藤本修久君、末永 睦君、平野 茂君 

   村上晃徳君、樫山貴彦君、堀川功次郎君、豊田清一郎君 ・森川さん！長い間お疲れ様でした｡ 

浜田ライオンズクラブでの活躍を祈念します｡ 

豊田清一郎君・工業部会で新潟に視察に行かれた村上雅典さん､松塚茂治さん､山本茂男さん 

       お土産の“東京バナナ”有難うございました。 

      ・本日を持ちまして、今年度のＳＡＡ委員長を無事終えることが出来ました。 

       ご協力頂きました委員会の皆さん！有難うございました。 

                         

 

 

 

 

  

 

 

 

【中邑直前会長 代理の挨拶・上田ガバナー補佐 乾杯】 

【次年度へタスキの交換：幹事・ＳＡＡ・出席・親睦】 【次年度小林会長へ引継】 

【今年度ニコニコボックス：最多金額上位３名・最多回数上位３名＋ﾌﾞｰﾋﾞｰﾒｰｶｰ各１名】  【藤本会長ｴﾚｸﾄ一本締め】  

 ★Zoom例会：ミーティングＩＤ４６２-７６２-９４２５ 

 

 



 

 

例会や委員会活動に関わる時だけでなく、日常生活の中でもいつもロータリーのことを 

念頭に置きましょうというような意味合いです｡「恕」については､中国孔子の時代から 

求められている概念で、様々な解釈が行われていますが、端的に言えば「深い思いやり 

の気持ち」と思っています。奉仕の理想を掲げるロータリーの精神と相通じるところが 

あり、あえてここに使わせていただきました。 

一方、２７１０地区の石川ガバナーからは､「人生１００年時代に向けて､健康寿命を 

延ばそう がん・生活習慣病の予防」というテーマをいただいています。 

がん・生活習慣病についてのミニ知識を､クラブの例会で会長あいさつの一部として 

紹介したいと思っています。 

      ロータリークラブの活動の基本は、委員会活動にあると思います｡委員会活動こそが 

クラブ活性化の源泉と考えています。４月の第１回クラブ協議会で各委員長に､各委員 

会での方針に､一つでいいから従前になかったことを挙げてくださいと申し上げたとこ 

ろ、第２回クラブ協議会では相応に新しい方針を掲げていただきました｡ 

今後の動きに大いに期待したいと思っています。 

会 長 報 告 

・前年度会長・幹事、ガバナー補佐・補佐幹事「記念品」の贈呈 

前年度会長 前田宏行君、幹事 坂井幸栄君、並びにグループ５ガハナー補佐 上田文雄君、 

補佐幹事 鈴木義治君へ感謝の意をこめて記念品を贈呈します。１年間ご苦労様でした。 

会 務 報 告 

１．７月度「定例理事会」開催のご案内 

      ７月度の定例理事会を、2021-2022年度最終理事会終了後に開催しますので理事、役員 

      はご出席ください。 

           日 時：2022年７月７日（木）(2021-22 年度理事会終了後) 

           場 所：岩国国際観光ホテル４Ｆ 

２．会費納入のお願い 

     2022-2023年度 上期会費を、７月末日までに下記の口座へお振込みください。 

㈱山口銀行 岩国支店（普通預金 ６８２７８１） 

岩国ロータリークラブ  会計 天羽 満則（あもう みつのり）  

上期会費：１３０，０００円  

３．2022-2023年度「会員名簿」作成 

岩国３ＲＣ並びに大竹ＲＣ合同の会員名簿を作成します。昨年度の会員名簿を回覧しま 

すので訂正、変更のある方は“赤ペン”で加筆を､また、E-mail の記入もお願いします。 

写真を変更される方は、次週例会７月１４日（木）にお持ちください。 

前 年 度 会 務 報 告 

    ・「最終理事会」開催のご案内 

     本日例会終了後、前年度最終理事会を開催しますので前年度理事、役員はご出席ください。 

          日 時：2022年７月７日（木）例会終了後１３：４０～ 

場 所：岩国国際観光ホテル４Ｆ 

 

 

委 員 会 報 告 

    プ ロ グ ラ ム 委 員 会 

     ・７月度「プログラム」予定 

       

 

 

 

 

 

職 業 奉 仕 委 員 会 

     ・創立記念日おめでとう 

      大谷 悟君  そだクリニック  創立 平成２５年７月１日（９周年） 

親 睦 委 員 会 

     ・会員誕生日おめでとう 

      斎藤安彦君    森口達也君   米重尊雅君   

     ・ご夫人誕生日おめでとう 

      沖井洋一君 

     ・結婚記念日おめでとう 

      金川律夫君  

    Ｓ Ａ Ａ 

     ・ニコニコボツクス 

      上田文雄君 ・ガバナー補佐として１年間お世話になりました。 

      坂井幸栄君 ・幹事の大役を務めることが出来ました。ご協力有難うございました。 

      弘田公孝君 ・出席委員会です。１年間ご協力有難うございました。 

      樫迫将人君 ・皆様のご協力により親睦委員長を務めることが出来ました。また、親睦 

事業にご協力有難うございました。親睦委員の皆さんお疲れ様でした。 

伊藤進吾君 ・ロータリー情報委員長として１年間お世話しました。 

村元通晃君 ・青少年奉仕委員会の皆さん１年間有難うございました。 

金川律夫君 ・社会国際奉仕委員長として１年間お世話しました｡有難うございました｡ 

藤本修久君 ・ロータリー財団の委員長として１年間頑張りました。 

中邑隆哉君 ・１年間のプログラムも無事に終えることが出来ました。皆様のご協力に 

感謝します。有難うございました。また、森川さん！さようならぁ～ 

山本茂男君 ・幻のＩ・Ｍ実行委員長です。コロナの影響で中止となりましたが、夫々 

頑張ってくださいました委員の皆さん！お疲れ様でした。 

      小林元壯君 ・前田会長、坂井幹事１年間、ご苦労様でした。１年は短いですね！来年 

もすぐ１年経つ！？のかと思います。 

      松塚茂治君 ・前田会長、坂井幹事一年間お疲れ様でした。 

      森川徳男君 ・４年間お世話になりました。浜田ライオンズクラブに編入します。 

      吉田藤一君 ・岩国自衛隊協力会が、海上自衛隊航空集団司令部より、これまでの協力 

に対して感謝の記念盾を頂きました。 

 

・７月 ７日（木）：新年度会長方針発表 

・７月１４日（木）：各委員会活動方針（委員長欠席の場合は代理の発表）  

①ＳＡＡ②出席③親睦④プログラム⑤雑誌会報⑥増強選考分類⑦情報 

・７月２１日（木）：各委員会活動方針（委員長欠席の場合は代理の発表）  

①職業奉仕②社会国際奉仕③青少年奉仕④財団⑤米山奨学会⑥戦略計画 

・７月２８日（木）：イニシエイション・スピーチ 今西 桃太郎（山陽通産㈱代表取締役） 

 

 

 

 


